
第１回学校運営委員会事後報告 

６月１２日、大麻東中学校にて、えべつ型コミュニティ・スクール第１回学校運営委員会が開催さ

れ、９人の学校運営委員の方にご出席いただきました。 

前半は、大麻東中・大麻東小・大麻泉小の３校合同で行われ、今年度の各校の重点目標等について

の説明がありました。 

後半は、大麻東小の学校運営委員が集まり、今年度の学校関係者評価や昨年度も行われたふれあい

コンサートについて熟議・承認をいただきました。 

  


